

*Dans la baraque d'Obama, un journaliste infiltré entend les bribes d'une conversation du Président sortant avec une de ses potentielles relèves.*

*Barack* : Vous savez Farah, si vous voulez que je vous laisse utiliser mon idée d'affiche et mon slogan il va falloir me convaincre que vous méritez ma confiance. Commençons par une question simple, pourquoi vous présentez-vous à la présidence?

*Farah* : Je comprends tout à fait Barack et vous avez raison de demander, il faut bien que je fasse mes preuves pour vous montrer à vous et aux électeurs qu'ils peuvent placer leur confiance en moi. C'est depuis la première année en découvrant l'AEML que j'ai eu envie d'en faire partie. En effet, il n'y a pas meilleure façon que l'AEML pour s'investir dans notre belle faculté et la vie estudiantine.

*Barack* : Ce sont de belles paroles, mais concrètement, pensez-vous avoir les épaules pour « faire le job » ?

*Farah* : Eh bien, durant mon lycée j'ai été présidente de classe<sup>1</sup> et j'ai également intégré le groupe de liaison – ce dernier étant une sorte d'AEML miniature. Comme vous le savez, pour moi ce n'est jamais assez et si je peux continuer à m'investir pour les autres, je le fais sans hésiter ! Je suis donc devenue membre du Parlement des Jeunes de la Ville de Neuchâtel<sup>2</sup> et j'ai eu la chance d'en être la vice-présidente. J'espère que ces diverses activités m'ont donné un début de background pour « faire le job » comme vous diriez.

*Barack* : Hm, vous commencez à m'intéresser et je peux comprendre que vous vouliez vous présenter pour ce poste. Vous allez peut-être me trouver un peu trop pointilleux, mais tout cela ne concerne que votre période lycéenne, avez-vous quelque chose de plus récent à votre actif ?

*Farah* : Vous ne perdez pas le nord Barack ! \* rires \* Vous posez toujours les bonnes questions ! Comme je vous l'ai dit avant, si je peux m'investir je le fais toujours ! En première année il n'est pas facile de trouver une façon de vraiment s'investir dans la faculté, mais j'ai finalement été déléguée et c'était un plaisir de pouvoir représenter ma volée. Vous pouvez donc vous douter qu'en deuxième année j'ai poursuivi cette carrière.

*Barack* : C'est pas mal en effet, espérons que tout cela vous serve. Pour finir, que pouvez-vous dire à vos électeurs sur ce que vous feriez en tant que présidente si vous étiez élue ?

*Farah* : Ce qui est certain c'est que je suis très motivée et que je ferai tout mon possible pour travailler avec le nouveau comité afin de poursuivre les projets entamés, représenter les étudiants au mieux et si sur le chemin nous rencontrons des soucis, tout faire pour améliorer les choses.

*Barack* : Farah, il ne me reste plus qu'à vous souhaiter bonne chance et j'espère que beaucoup d'électeurs seront présents à l'AG qui s'annonce d'ores et déjà « on fire ».

<sup>1</sup> Note de la rédaction (ndlr) : 3 ans de pouvoir au lycée donc 3 mandats à son actif, c'est techniquement un mandat de plus qu'Obama !!

<sup>2</sup> Ndlr : Farah vient bel et bien de Neuchâtel, mais pour les Vaudois qui commencent à juger, nous avons retrouvé dans les archives qu'elle a fait sa première année à Lausanne.

